НАЦИОНАЛЬНАЯ СИСТЕМА ПОДТВЕРЖДЕНИЯ СООТВЕТСТВИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

BSCA BY/112 022.02 CTE ISO/IEC 17021-1 Орган по сертификации систем менеджмента организаций, осуществляющих деятельность в области строительства РУП "Стройтехнорм" аккредитован Государственным предприятием «БГЦА» на соответствие СТБ ISO/IEC 17021-1-2016.

Аттестат аккредитации № ВУ/112 022.02
Республика Беларусь, 220002, г. Минск, ул. Кропоткина, 89



CEPTUDUKAT COOTBETCTBUS



Зарегистрирован в Реестре под № ВУ/112 05.01. 022 10223

Дата регистрации

02 июня 2020 г.

Действителен до

02 июня 2023 г.

Настоящий сертификат соответствия выдан

Проектно-изыскательскому производственному кооперативу «Институт Инкопроект»

(YHII 100125327)

Республика Беларусь, 220004, г. Минск, ул. Коллекторная, 3a

и удостоверяет, что система менеджмента качества разработки проектной документации и проведения инженерных изысканий

соответствует требованиям СТБ ISO 9001-2015

Дополнительная информация:

Система менеджмента качества сертифицирована с 2017 года

Руководитель

органа по сертификации

И.Л. Лишай

NATIONAL CONFORMITY APPROVAL SYSTEM OF THE REPUBLIC OF BELARUS

ВУ/112 022.02 СТБ ISO/IEC 17021-1 Certification Body for Management Systems of organizations conducting activity in the field of construction Scientific-Design-Production Republican Unitary Enterprise «Stroytechnorm» accredited by the State Enterprise "BGCA" for compliance with STB ISO / IEC 17021-1-2016.



Accreditation certificate No. BY / 112 022.02 89, Kropotkina str., Minsk, 220002, Republic of Belarus

CONFORMITY CERTIFICATE



Certified in the Register by No BY/112 05.01. 022 10223

Registration date

02 June 2020

Expiration date

02 June 2023

This Certificate of Conformity is issued to the

Design and Survey Production Cooperative

"Institut Inkoproekt"

(UNP 100125327)

3a, Kollektornaya str., Minsk, 220004, Republic of Belarus

to certify that the Quality Management System as applied to development of project documentation and carrying out of engineering surveys

complies with the requirements of STB ISO 9001-2015

Additional Information:

Quality management system has been certified since 2017

Head of the Certification Body

I.L. Lishay